

# Spende für Togo-Hilfe

Rheinbacher Verein unterstützt das Berufsbildungszentrum Agerto

**Rheinbach (art).** Eine Spende von 1.000 Euro hat der Lions-Club Bonn-Rhenobacum im Rahmen des Rheinbacher Weihnachtsmarktes an den privaten Rheinbacher Hilfsverein Togo-Hilfe überreicht. Mit dem Erlös wird die Arbeit des Berufsbildungszentrums Agerto unterstützt. Die Togo-Hilfe hat sich die Verbesserung der Situation der Menschen in Togo in den Bereichen Gesundheit, Ernährung, Bildung und Ausbildung zum Ziel gesetzt. „Das sind die wichtigsten Dinge, damit die Menschen eine Basis haben“, sagt der Vereinsvorsitzende Michael Firmenich. Unter anderem werden vor Ort im Bereich Berufsausbildung zusammen mit der lokalen Organisation AGERTO verschiedene Projekte umgesetzt. Dort werden rund hundert Lehrlinge in elf Berufen ausgebildet, wie Schneider,



■ Die Vertreter des Lions-Clubs Bonn-Rhenobacum, Manfred Weizbauer (li), Georg Persch (2.v.re) und Erhard Knauer (re) übergaben dem Vorsitzenden der Togo-Hilfe, Michael Firmenich (2.v.li) und Schriftführerin Ursula Guss (Mi), 1.000 Euro für das Ausbildungszentrum Agerto.

FOTO: ART

Schweißer, Schreiner, Maurer, aber auch EDV-Fachleute. Als nächstes soll ein Mechaniker ausgebildet werden, der sich um Wartung und Reparatur der mechanischen Nähmaschinen im Ausbildungszentrum

kümmert. Dieser Mechaniker wiederum soll vertraglich verpflichtet werden, nach seiner Ausbildung noch drei Jahre für die Togo-Hilfe zu arbeiten und zwei weitere Lehrlinge auszubilden.

Rheinbach  
76.72.2025